

Profesora : Paola Jacqueline Albarran

Alumna: Griscelda Jaqueline Orantes Sosa

Materia: Supervicion De Casos Clinicos

Mapa: Conceptual

Tema : Conducta Normal Y Anormal- Salud Mental

Fecha De Entrega : 23/Mayo/2023

9 Cuatrimestre

Comitan De Dominguez, Chiapas

CONDUCTA NORMAL Y ANORMAL

No existe un criterio de anormalidad que sea suficiente ya que no hay un criterio entre conductas

Todo esto destaca una parte importante de la comprensión acerca de la conducta anormal en cada definición por si sola es incompleta.

Cuando la conducta de una persona tiende a conformarse con las normas sociales dominantes o cuando esta conducta es particular se observa con frecuencia en otras personas.

SALUD MENTAL

Es algo mas que la ausencia de trastornos mentales, esta determinada por múltiples factores socioeconómicos, biológicos y medioambientales.

La salud mental es un componente integral esencial de la salud, es un estado completo de bienestar físico, mental y social.

La salud mental es un estado de bienestar en el que la persona realiza sus capacidades y es capaz de hacer frente al estrés normal de la vida.

Las políticas nacionales de la salud mental deben ocuparse únicamente en trastornos mentales.

Esto debe reconocer y abordar cuestiones mas amplias que fomentan la salud mental como la incorporación de la promoción de la CONDUCTA.

Todo esto existe medidas importantes para prevenir el suicidio y tratar cada uno de los trastornos mentales.